



Comité Central de la
e contre le Racisme et
(C.A.), je suis heureux
ion du 20^e anniversaire
es camps, la Revue-
Patriote Résistant » va

les initiatives de cette
ires, ne serait-ce que
eux qui auraient ten-
es dangers qui conti-

17^e Chambre Correctionnelle de la Seine,
vient de me faire l'honneur de prononcer
ma relaxation dans le procès qu'avait osé
m'intenter le sieur Paul Rassinier, ancien
déporté qui a trahi ses frères, parce que je
l'avais traité, dans « Le Droit de Vivre »,
d'agent de l'Internationale néo-nazie.

Rassinier est flétri par le jugement qui a
été rendu, et je suis assuré que « Le Patriote
Résistant », ainsi que tous vos amis, seront
un peu récompensés de leur effort et lavés

MARCEL MÉRIGONDE

Matricule 37 155.
Président de l'Amicale
de Neuengamme.
(U.N.A.D.I.F.-F.N.D.I.R.P.)

« N'oublions jamais ». Tel est le titre
du bulletin de l'Amicale des déportés et
familles du camp de Neuengamme que
j'ai l'honneur de présider.

Depuis près de vingt ans, nous nous
efforçons d'être fidèles à la mémoire de
90 % des nôtres endormis à jamais dans la
glèbe allemande, brûlés dans les créma-
toires ou noyés dans la baie de Lubeck.

Et pour nous, être fidèles à leur mémoire,

dénoncer partout le processus qui aboutit
à l'instauration des camps de concentra-
tion créés d'abord contre une race, puis
contre un parti, puis contre tout homme
qui croit encore à la dignité et aux prin-
cipes des Droits de l'Homme. Et, pour
éclairer notre jeunesse, pour lui donner
les armes qui lui permettront d'éviter le
retour de ce qui fut notre calvaire, il
nous faut, comme en ce temps-là, unir

Souvenons-nous tous, quelle que soit
notre position personnelle, du temps de
notre grande pauvreté et de notre grande
richesse.

Grande pauvreté : nous n'avions plus
rien.

Grande richesse : nous nous aimions et
nous conservions l'espoir d'une humanité
plus juste et plus fraternelle.

Pour la construire, il faut d'abord